

Schüler lernen den Beruf des Altenpflegers hautnah kennen

BILDUNG Zehntklässler hospitierten im „Wohnpark Freborg“

FRIEDEBURG/DK – Nicht nur von der theoretischen Seite zu erfahren, sondern den Beruf des Altenpflegers einmal hautnah kennenzulernen, das war der Wunsch von einigen Zehntklässlern der Haupt- und Realschule „Altes Amt Friedeburg“ (SAAF).

Im Rahmen des Kurses „Profi Gesundheit und Pflege“

hospitierten die Realschüler kürzlich im „Wohnpark Freborg“, der Tagespflegeeinrichtung mit weiterer ambulanter Versorgung durch die Unternehmensgruppe Pflegebutler. Damit ließen sie die Kooperation zwischen Jung und Alt wieder aufleben.

Die Friedeburger Schülerinnen und Schüler der SAAF hos-

pitierten bei den ausgebildeten Altenpflegern in der Einrichtung mit 50 Tagespflegeplätzen. Und nachdem sie sich zu zweit selbstständig Aufgaben, auch in Form eines Spiels, überlegt hatten, führten sie diese Aktionen mit den Bewohnern eigenverantwortlich durch. Die Erfahrungen wurden schließlich dokumentiert.



Zehntklässler der Haupt- und Realschule „Altes Amt Friedeburg“ hospitierten jetzt im „Wohnpark Freborg“ und machten dabei interessante Erfahrungen.

BILD: HAUS FREBORG